



FRENTE POLÍTICOS

1. Falso de toda falsedad. Gobernación rechazó la afirmación de que responsabiliza al subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración, **Alejandro Encinas**, de la desaparición de **Guadalupe Xiu**. “Se difundió información falsa de personas que se encuentran en el plantón sobre Abraham González, quienes afirmaron que a **Xiu** se la llevaron a Oaxaca por órdenes del subsecretario, lo que es absolutamente falso”, manifestó. Destacó que **Guadalupe** se encuentra en Oaxaca, donde la Segob, a solicitud de ella, le brinda acompañamiento para tramitar audiencias ante el gobierno estatal, e iniciar los trámites de reconocimiento de identidad de género, para ejercer sus derechos como mujer *trans*. Infórmense, por eso se hacen los chismes.

2. Desbordados. El reportero **Mario Romero**, del portal de noticias TV Bus, fue agredido con gas irritante por normalistas que saqueaban un camión de refrescos en la ciudad de Oaxaca. El periodista cubría manifestaciones de los estudiantes cuando uno de ellos le roció el químico en los ojos. La agresión se documentó en transmisión en vivo. Se observa cómo el repartidor de refrescos se resistía y reclamaba a los estudiantes el hurto. Tras cometerlo, los normalistas se retiraron a bordo de uno de los autobuses del Servicio Público de Transporte que mantienen retenidos en el centro de Oaxaca, Oaxaca. ¿La policía?, ni sus luces. Los normalistas ya le tomaron la medida al gobierno. ¿Hasta cuándo?

3. El aparecido. La pandemia de coronavirus afectó con mayor gravedad a las poblaciones más vulnerables y con acceso deficiente a los servicios de salud, reconoció **Jorge Alcocer**, secretario de Salud. “Esta circunstancia no sólo es injusta, sino que también es evitable, por lo cual, el año pasado, hicimos un llamado a todas y todos a luchar para acabar con estas desigualdades”, expresó. “Bajo el concepto de una salud uniforme, debemos buscar las formas de avanzar en la construcción de políticas intersectoriales con el propósito de abordar el desarrollo social, la protección del ambiente y la mejora de la salud pública, al tiempo que se reducen las inequidades, especialmente de nuestras poblaciones más vulnerables”, sostuvo. Haberlo dicho antes...

4. Con honores. Ahora que se vislumbra el final de la emergencia sanitaria, el director general del IMSS, **Zoé Robledo**, es uno de los funcionarios que quedan mejor parados. Destacó que el sector Salud ha trabajado como un solo equipo en los dos últimos años, en la etapa más difícil de México. “Estos esfuerzos nos llevarán al éxito compartido, porque ninguna victoria debe de ser jamás pensada con una sola paternidad o con una sola maternidad”, indicó. Asistieron a la ceremonia por el Día Mundial de la Salud y se entregaron los Premios al Mérito 2022 que otorga el Consejo de Salubridad General a los profesionales del ramo por contribuir a los avances médicos y en favor del bienestar de la población. Gran trabajo del sector; quien lo niegue, no ve la realidad.

5. “No somos iguales”. Por el delito de peculado fueron denunciados por el PAN en Coahuila, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**; el comandante de la Guardia Nacional, **Luis Rodríguez Bucio**; el senador **Armando Guadiana Tijerina**, y el subsecretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Ricardo Mejía Berdeja**, ante la subdelegación de la Fiscalía General de la República en Saltillo. La dirigente estatal **Elisa Maldonado** fue quien presentó la denuncia ante la dependencia federal, acompañada por el secretario general de su partido, **Gerardo Aguado**, y la diputada local, **Mayra Valdés**. Argumentan que el delito es haber utilizado un avión de la Guardia Nacional para trasladar a morenistas a un evento para promover la revocación de mandato. Dicen no ser iguales a los anteriores. Es momento de demostrarlo.